
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和３年６月 25 日（金）   19 時 00分～20時 00 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：12 名、事務局：２名 

５ 報告事項 ①委員長及び副委員長の選出について 

       ②ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

       ③各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

       ④新型コロナウイルス感染症対策について 

       ⑤委託金取り扱いについて 

       ⑥新種目「硬式野球」について 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【報告事項】 

① 委員長及び副委員長の選出について 

委 員 長：飯田 康仁 

副委員長：尾崎 修 

② ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

事務局：今年度は、２月 18 日から３月 13 日にかけて２・３年生の募集を行い、４月 16 日から

５月 12 日にかけて１年生の募集を行った。 

委 員：事務局と指導者で参加人数が異なるため、最新の名簿をいただくことはできるか。  

事務局：後日、名簿を郵送する。 

③ 各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

委  員：今年は初心者が入ってきたため野球の基本練習を中心に教えていきたい。 

委  員：学校のグラウンドが狭いため陸上部との絡みがあるが指導内容を工夫して行っていく。 

委  員：人数が少ないのは残念だが、一人ひとりに指導がいきわたるメリットがある。基本を

中心に指導していく。 

委 員：人数が少ないが、基本を中心に活動を行う。 

委  員：参加者が少ないが、１人のコーチング時間が長く取れる。強い子がいるだけに中学部活

がなく上が目指せる選手がいるのにもったいない。 

委  員：今年度は指導者の入れ替えを行った年として、大きく良い方向へ活動が変えられたらと

考えている。 

委  員：臨機応変に活動日数を決め取り組んでいる。柔道初心者も入ってきたため、OB にも協

力を得ている。 

④ 新型コロナウイルス感染症対策について 

事務局：再度、注意事項を確認し守ってほしい。 

 



⑤ 委託金取り扱いについて 

事務局：今年度も新型コロナウイルス感染症拡大の影響でクラブ活動ができなかった場合につい

ては、その分の委託金の減額をお願いする可能性がある。また、来年度以降について、

ジュニアスポーツクラブの見直しを検討しているため指導者の皆様にご協力いただき

たい。 

 委 員：来年度以降の委託金が変更されるということなのか。 

 事務局：指導者の皆様との打合せや課内で協議をした上で決定をしていくこととなる。現時点で

ははっきりとお伝えできない。 

 委 員：承知した。 

⑥ 新種目「硬式野球」について 

事務局：当課で実施していたみんなのスポーツ参加者から硬式野球の練習を継続して行いたいと

の声が多く寄せえられたため、今年度よりジュニアスポーツとして９月から２月までの

期間で活動を行っていく。 

⑦ その他 

 委 員：令和５年度に部活動の縮小等が行われるが事務局は内容をどこまで伝わっているか。 

 事務局：部活動の活動時間が平日のみになると認識している。そのため、土日等の活動を地域部

活動で補っていく必要があると考える。 

 委 員：ジュニアスポーツクラブが地域部活動の受け皿として活動をしていただけるとありがた

い。 

 事務局：ジュニアスポーツクラブは今後も学校部活動と連携をとりながら進めていく。指導者の

皆様にもご協力いただきたい。 

 


